24. April 2018 1 von 1

Jugendarbeit im Stadtteil

Herr Markl begrüßt Herrn Reuting und Frau Meyer als Vertreter des Jugendamtes sowie Frau Döring und Herrn Zielski von den Jugendräumen Philippinenhof. Herr Reuting stellt Herrn Zielski und Frau Döring vor. Herr Zielski hat eine volle Stelle und Frau Döring ist mit 30 Stunden hier im Stadtteil und wird das Angebot für Mädchen verstärken. Die beiden neuen Mitarbeiter in den Jugendräumen stellen sich kurz vor und ihre Arbeit im Stadtteil.

Die Jugendräume sind von Montag bis Mittwoch und Freitag vom 16.00 bis 20.00 Uhr geöffnet. Das Angebot wird von den Jugendlichen sehr gut angenommen. Wie viele der Jugendlichen aus dem Stadtteil kommen, können die Mitarbeiter noch nicht sagen.

Herr Bathon dankt Herr Reuting und Frau Meyer ausdrücklich, dass es gelungen ist zwei Mitarbeiter mit 39 und 30 Stunden in den Jugendräumen zu haben, insbesondere eine weibliche Mitarbeiterin für die Mädchenarbeit.

Der Ortvorsteher dankt allen für ihr Kommen und wünscht eine gute Zusammenarbeit.

Stefan Kurt Markl Ortsvorsteher Heike Homm Schriftführerin